

上芳養公民館報

平成27年11月

☆ 発行：上芳養公民館

☆ 館長：井本和男 ☆ 主事：宮畑直弥

☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943



社会見学に行ってきました

10月8日（木）に、上芳養社会見学として、黒門市場と大阪天満宮、大阪造幣局を見学してきました。

黒門市場では、新鮮な魚介類や乾物などが豊富に揃い、多くの人々で賑わっていました。参加された皆さんは、たくさんのお土産を買いながら散策されていました。

続いて大阪天満宮を訪れ、最後に訪れた大阪造幣局では、ガイドの方に造幣局の概要説明や硬貨の特徴、歴史について説明していただきました。また、硬貨を製造する工場内も案内していただき、硬貨が実際に作られる様子などを見学しました。

今回訪れた場所は、それぞれに非常に歴史があり、参加者の皆さんにとって学びの多い一日だったと思います。

当日は39名の大所帯でしたが、事故や怪我等も無く、無事に終了しました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございます。社会見学は来年度も実施する予定になっていますので、社会見学の候補地として希望の場所がありましたら、公民館までご一報ください。



大阪天満宮にて



造幣局見学の様子

明るい笑顔街いっぱい運動

12月1日（火）

子どもたちへの声かけをお願いします

上芳養の人口（H27.9.30 現在）

男	857人	世帯数
女	910人	(628戸)
計	1,767人	

乗馬体験教室に行ってきました

10月17日（土）に、印南町にあるラ・グレース乗馬倶楽部にて、乗馬体験教室を開催しました。当日は、早速、練習場に行き実際に馬に乗りました。最初は少し怖がっていた子どもたちもいましたが、インストラクターの方にやさしく指導していただきながら、徐々に馬に慣れていきました。

その後、馬小屋の見学をし、エサやり体験をしました。また、自分を乗せてくれた馬さんに感謝の意味を込めて、体の手入れを行いました。毛並みを整えたり、蹄（ひづめ）をきれいにしたりしました。

普段の生活の中ではなかなか得られない体験に、子どもたちも楽しく、馬との交流を深めていたように思います。



「なみ足」の練習



みんなで集合写真



馬へのエサやり

地域講演会を開催しました

10月21日（水）午後7時より上芳養農村センター2階和室において、田辺警察署生活安全刑事課警部補の中尾輝樹さんをお招きし「振り込め詐欺等に対する防犯教室」と題して講演をしていただきました。

中尾さんからは、詐欺による全国の被害額や、県内における詐欺の被害状況についての説明がされました。また、様々な詐欺の被害による具体的な状況や場面について、DVDを見ることで注意点や対策を学びました。

最後に質疑等も行われ、参加された方は詐欺にあった時や詐欺に会わないためにどのような点に気をつけるべきなのか学ぶことができました。

今回の地域講演会を機会に、ぜひ家族や友人、地域の人たちと防犯について話し合っていたいただければと思います。



卓球大会 結果

10月23日(金)、上芳養小学校体育館において、第35回上芳養卓球大会を開催しました。当日は各地区・団体から23チームの参加があり、大盛り上りの大会となりました。

ご参加・ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

○大会結果

<A級リーグ>

👑 優勝：**K&T** (小池一樹 上中智稀)

準優勝：**東郷B** (尾花 功 尾花秀平)

第3位：**小学校D、第二のぞみ園A**

<B級リーグ>

👑 優勝：**東郷C** (新井信佑 井本和男)

準優勝：**小学校F** (山添夏実 澤井尚子)

第3位：**中学校教員チーム、第二のぞみ園C**

参加チーム数

23チーム 50名

日向	1チーム	東郷	5チーム
西郷	3チーム	古屋谷	2チーム
小恒	2チーム	小学校	6チーム
中学校	1チーム	第二のぞみ園	3チーム



“K&T”



“東郷C”



和歌山国体を終えて (井谷 鼓 選手)

私は、中学一年生のときに陸上競技部に入部しました。中学時代は足の怪我に悩まされ、結果を出すことができませんでした。高校に入学し、練習量も増えましたが、一年生、二年生のときまで結果を残せませんでした。三年生になり、足の怪我もなくなり少しずつ結果を出せるようになりました。

競歩は今年の8月に始めました。約一ヶ月練習を行うと近畿で優勝することができ、国体の出場が決まりました。国体では、6位に入賞でき、県高校記録を出すことができました。これも支えてくれた全ての人たちのおかげだと思っています。

これからも、感謝の気持ちを持って、自分の才能を十分に発揮していきたいです。

皆さん応援ありがとうございました。

小学校からお知らせ

～「きのくに学びの月間」に係る「学校開放」について～

11月は「きのくに学び月間」として、地域の皆様と一緒に「学び」や「教育」の大切さを考える月です。小学校では、特に下記の日程で学校開放を行い、地域の皆様にも学校や子どもたちの様子を見ていただきたいと思います。

下記の時間帯に関わらず、どの時間帯でも結構ですので、お気軽に学校へお越しください。

1, 学校開放週間 **11月9日(月)～13日(金)**

2, 内 容

○11月10日(火)

13:15～ 参観授業

14:10～ 教育講演会 「見えない電波の贈り物」

和歌山放送アナウンサー：山下 博美さん

○11月11日(水)

群馬交響楽団(中学校へ)…… 4・5・6年参加(中学校)

○11月12日(木)

10:35～ 音楽鑑賞会 「ミニオーケストラ：名倉 三千代さん」

○11月13日(金)

10:20～ 地震避難訓練・防災授業

○11月30日(月)

19:30～ 地域講演会(上芳養校区協議会・上芳養公民館 共催)

「豊かなところで生きる」 聖福寺 住職：関守 研悟さん

パッチワークサークル活動内容

毎月第二月曜日、少人数ではありますが、一針、一針、思いを込めて出来上がった力作を見てくださいたく、年に一度の作品展示会に向けてパッチワークサークルの活動を続けています。

※パッチワークとは、様々な色、形、大きさの布をはぎ合わせ、何百、何千枚とピースワークをし、変化にとんだ布、裏綿を3層に合わせキルティングをし、一枚の大きな布を作る手芸の技法です。

これからも、精一杯取り組んでいきたいと思っています。

日向保育所よりお知らせ

◎11月の行事予定

2日(月) 祭り馬歌いこみ

14日(土) 園庭開放

4日(水) カブラ指導(すみれ組)

18日(水) 誕生会食

5日(木) 茶道指導(すみれ組)

19日(木) 勤労感謝訪問

9日(月) 東郷 防火パレード

(ひまわり・すみれ組)

お問合せ：日向保育所 (電話37-0014)

